
 

 

 

 

 

 

【特集】 運動会についての保護者の感想紹介！ 
５月２１日（土）に開催しました「運動会」について，保護者の皆様に感想を寄せていただくようお願いしたところ，

次のように多くの方からお寄せいただきました。子どもたちへの多くのお褒めの言葉や激励の言葉，そして職員へのお礼

の言葉までいただきましたことに，たいへん恐縮に存じますとともに心より感謝申し上げます。また，

本当に多くの方々が，運動会の係を手伝ってくれたＰＴＡ役員の皆様に感謝の言葉を述べていました。 

「運動会」の参観及び係等のお手伝い，さらに感想の提出まで誠にありがとうございました。 

 

※ とても喜ばしいことに，90 世帯中なんと 63 世帯から感想が寄せられました。素晴らしい。全ての感想を紹介したい気持ちでいっ

ぱいなのですが，なにせ紙面に限りがありますので，各学年から数名ずつの紹介となりました（しかも字が小さい。）。また，途中

割愛させていただいた部分もあります。どうぞお許しください。 

************************************************************************************************
○ 小学校生活最後の運動会となりました。低学年の頃は

運動が苦手で走ることも好きではなかった我が子が，
リレー選手として走る姿，整列した時に改めて気付い
た伸びた身長，最高学年として下級生を引っ張る姿に
成長を感じました。家庭では見られない表情を沢山見
ることが出来ました。また，6年生の子どもたちが一生
懸命な姿に感動し，成長を感じられた運動会でした。…
後略…《６年》 

○ 今年の運動会は長男と次男が共に競技できる最後の運
動会のため観ている親としても気合いが入っていまし
た。本人達は同じ組だったので，二人とも優勝したいと
意気込んで登校して行きました。…中略…息子も初め
ての運動会の時はあんな小さかったんだなぁと思った
り，高学年は頼もしく見えたりしました。長男の最後の
運動会という事もありますが，とても楽しい運動会で
した。最後になりますが，こんな時期のなか運動会を開
催して頂いたピンクの靴下の校長先生をはじめ，諸先
生方に感謝しています。ありがとうございました。《６
年》 

○ 息子は小学校生活最後の運動会であり，２年生の弟と
一緒の運動会もこれが人生で最後の運動会でした。二
人とも白組ということで，毎日よく話をしていました。
学校からの帰り，２人とも毎日車の中で寝てしまって
いました。寝てしまうほど一生懸命頑張っているんだ
なあ，白組勝てればいいなあと，こちらも思いながら過
ごしていました。本番ではうれしそうに走る次男や，競
技に出ながらも係の仕事が忙しい長男，「盛レンジャー」
に扮した６年生と踊る次男，親子で二人三脚をした長
男，どれも見ている私からは最高でした。…後略…《６
年》 

○ 当日はお天気に恵まれ，運動会日和でした。５年生の娘
は『てきぱきと行動し，手本となるような堂々としたふ
るまいを見せる』という目標を立て運動会に臨み，その
通り開会式での行進から校長先生などの話を聞く時の
姿勢，応援合戦での手の振り方，決勝係では常に走って
行動し６年生と協力する姿，他の人を手伝ったり助け
たりする積極的な行動，その全てから上級生としての
自覚を感じ，そんな初めて見る娘の姿を間近で見てと
ても頼もしく成長を感じました。…中略… 
２年生の娘はとにかく緊張していたようですが，徒競
走で念願の１位を取りとても喜んでいました。１年生
のお手本になれるように行動し，１年生と一緒に玉入
れを頑張る姿はとても微笑ましく感じました。…中略
…去年は応援の時に動きがあって華やかでしたが，今
年はその場での応援だったので(コロナ禍でそうなっ

たのかもしれませんが)動きがあると応援も一層盛り
上がるのではと思いました。《５年》 

○ …前略…感染面も考えてくださり，用具の消毒や必要
時のマスク着脱等に関しても現状に合った対策だと感
じました。 
児童数の減少に伴い，これまでは高学年がやっていた
係(用具，決勝)を今年は常任にもしてもらい，お手伝い
頂いた係の皆さんお疲れ様でした。ただ，見ていて，係
の仕事をしている保護者さんが自分のお子さんの出番
の時にも仕事を外して貰えずにいたり，係の仕事をず
っとやり続けていたりいして，ゆっくり観戦出来てい
ないようでした。…中略… 
児童数が減ってこれからの運動会開催は保護者やある
いは地域の方々の支援がさらに必要になると思います。
今年のように『役員だけ』の手伝いではなく，保護者一
人一役でやるとか，地域の方々も呼んで地域間交流を
図る等，みんなが楽しめる運動会に変えて行くべきで
はないかと思いました。《５年》 

○ 天気に恵まれ，子ども達が全力を尽くせる最高のコン
ディションとなりました。堂々とした始めのことば，戦
いへの意気込みを感じさせる元気な歌，開会式に臨む
姿はピンと背筋が伸びて，とてもかっこ良かったです。 
競技では，勝負を懸けた熱戦が繰り広げられ，どの子も
真剣そのものでした。各陣地からは絶え間なくエール
が送られ，自分の出番ではないところでも，チームの力
になれることを精一杯やろうとしている姿に感激しま
した。…中略… 
私は常任委員として初めて運動会のお手伝いをさせて
いただいたのですが，用具係や決勝係の方や先生方の
ご苦労を，身を持って体験したことで，このような協力
があって運動会が作り上げられて行くんだということ
に感謝の気持ちが湧きましたし，子ども達にも同じ気
持ちになってほしいなと思いました。的確な指示で不
慣れな用具係を牽引してくださった用務員さんには，
この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうご
ざいました。 
…後略…《５年》 

○ 天候にも恵まれ運動会日和の中，子どもたちの頑張る
姿を見ることができました。昨年
は負けて悔しい思いをした「ぐる
ぐるハリケーン」も今年は小差で
勝つことができ，リベンジを果た
すことが実現して，子どもはとて
もうれしそうでした。悔しい思い
が子どもにとってよい教訓とな
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っていて，その体験が成長に繋がっているように感じ
ました。…中略…安全対策をした上での運動会の実施
に大変うれしく，とても感謝しております。…後略…
《４年》 

○ 子ども達が一生懸命に応援し，競技に取り組む姿はと
ても感動しました。一つ意見としてはチャンスレース
が毎年ワンパターンなのが残念。ダンスや綱引きなど
団体競技を増やしてほしいです。《４年》 

○ 運動会お疲れ様でした。息子は総練習あたりから声が
かれていて，練習も手を抜かずに頑張っているようで
した。徒競走は毎年リレー選手と組まされるので，望む
順位はとれないと最初から諦めていた様子で，今回は
「応援を頑張る。応援賞をとる。」と，本番に臨んでい
ました。応用競技はどの学年も工夫を凝らしていて，盛
小レンジャーが登場した２年生の競技はとてもおもし
ろかったです。…中略… 
要望として，徒競走の際，子どもの数が少ないからこそ，
１年生だけでなく全員の名前を呼んでもらえたらいい
なあと思っています。とても和やかでよい運動会でし
た。…後略…《４年》 

○ 今年度の運動会は盛小学校の学年を超えた仲の良さが
とても感じられるステキな運動会だと感じました。 
1・2 年生の玉入れのチェッコリダンスを陣地で一緒に
踊ってくれた上級生の皆さんや，6年生の団結力，下級
生を見守る優しさを感じ，とても温かな気持ちになり
ました。 
娘は入学してから度々，上級生のお兄さん・お姉さんと
遊んだよ！楽しいし，すごく嬉しい！と話してくれて
いて，今回の運動会で，娘は優しいお兄さん・お姉さん
と過ごすことができているんだなぁ，と実感したと共
に，感謝の気持ちでいっぱいになりました。上級生の皆
さん，本当にありがとう！ 
盛小の皆で共に喜び，達成感を感じる経験は子どもた
ちにとって，とてもいい経験になったと思います。《３
年》 

○ 成長した孫の運動会を久しぶりに応援し，大いに感動
しました。自分たちの子どもの頃を重ね合わせ，春風を
受けて思いっきり走り，応援している姿を見るにつけ，
目頭が熱くなりました。できることなら長生きをして，
来年も再来年も応援しに行きたいものです。諸先生，ご
来賓の皆様もご苦労様でした。《３年》 

○ 今年は延期することなく無事開催できてとてもよかっ
たです。去年も思ったのですが，採点の方法？というか，
競技ごとの点数がどれくらいなのかが不明で，優勝し
たと思っても結果負け，負けたと思っても結果優勝し
たなどありました。子供たちが競技途中に「えー」と言
っているのが何度か聞こえました。子供たちが頑張る
ことが望みなのですが，やる気がなくなるようなこと
だけは避けていただきたいので，みんながわかりやす
いような採点方法はないでしょうか？"《３年》 

○ 感染対策もしながら，できる範囲での運動会ができて
よかった。人数制限がないのは，良かったと思う。子ど
もたちの成長を見ることができた。 
各組の陣地にあったテントは誰のためのテントだった
のでしょうか？また，子どもたちが水分補給をするタ
イミングが限られていたようですが，常に大きな声で
応援をしていたようですので，もう少し柔軟に対応し
ていただきたく思います！《２年》 

○ 小学生になり２回目の運動会。運動会練習の段階から
娘はすごく楽しみに，また練習も一生懸命行っていま
した。帰宅後今日はなんの練習したの？と家族の会話
はいつもより弾んでいました。天気の心配もなく迎え
た当日は，子どもたち一人一人が全力を尽くしていて，
まさに元気爆発！の運動会だったように感じます。…
中略…特に娘にとっては，もう少しで産休に入られる
楠菜先生との素敵な思い出ができた事と思います。盛
小レンジャーも楽しいステージをありがとう！白熱し
た応援合戦，リレーも大迫力でした。子ども達の熱い戦

いに，私たち大人はとても元気をもらうことができま
した。《２年》 

○ 晴天の下，無事に運動会が開催されて良かったと思い
ます。まだまだ色々な制限がある中で，短い練習期間の
中，子ども達が一生懸命に取り組む姿を見られ，成長を
感じる事が出来ました。1・2年生の玉入れのダンスが
とても可愛くて，陣地も一体となって踊っていたので，
ダンス的なものも見たいな〜とちょっと思いました。 
やはり応援合戦は見応えがあり，高学年の指示の下，低
学年もキビキビと動いていて，そういう縦の繋がりを
感じられて頼もしく見ました。…後略…《２年》 

○ 小学校という新しい環境に身をおいてから，まだ 2 ヶ
月未満。つい先日まで園児だった子供が，園とは違う小
学校の運動会を立派にやり遂げ，競争も応援も喜びも
一生懸命な姿にとても感動しました。こうやって大き
くなっていくのだと，上の子供のときと重ねてみて，ま
た感動。子供たちも，達成感を味わうことで，成長した
ことと思います。 
上級生が下の子供たちの面倒をみているのをみて，さ
すがだなと思いました。こうして，素敵な伝統が下の子
供たちに受け継がれていくのだと思いました。…中略
…校長先生はじめ，先生方もニコニコ楽しんでいる姿
を見て，こちらまで楽しい気持ちになりました。…後略
…《１年》 

○ 運動会お疲れ様でした。そして，ありがとうございまし
た。おかげさまで無事楽しく参加することができまし
た。本人は運動会が好きで，みんなと一緒にできてうれ
しかったようです。「せめて３位になりたい。」と，図書
室から「かけっこがはやくなる」本を借りてきていまし
た。健気さにちょっと泣けてきました。応援合戦なども
迫力があり，こちらも力が入りました。晴れてよかった。
来年も楽しい運動会ができればと思っております。今
後ともよろしくお願いします。《１年》 

○ コロナ禍で保護者，家族の制限もせずに不安もありま
したが，地区ごとにスペースを決め，また広さも確保し
ていることで，安心して応援して楽しむことができま
した。ありがとうございました。小学校に入り初めての
運動会で，フラフラしたり，次の行動に移るのが遅れた
りしましたが，６年生が声をかけてくれたりすること
で助けられ，頼りになる６年生だと
思いました。応用競技は見ているこ
ちらも楽しい競技が多く，あっとい
う間に時間が過ぎてしまいました。
暑い中での開催でしたが，子どもた
ちも楽しめた運動会でした。《１年》 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
----------------------------------------------------------- 
［ひとり言］ 

 校長：「ピンクの靴下を履いてたのは，あのときだけだったんで

すよ。ごめんなさい。（笑）」 

次のようなご意見（改善）もいただきました。い
ただきましたご意見（改善）につきましては真摯に
受け止め，来年度の運動会開催を計画・検討する際
に，貴重なご意見（改善）として参考にすることと
考えております。 
 
○ 盛小にも何か伝統文化的な踊りがあるといいと

思います。 
○ 全校リレーも楽しめると思います。 
○ １年生も親子競技があるとさらに楽しめると思

います。 
○ アナウンス（大人）が分かりにくいときがあり

ました。 
○ リレーのバトンの練習を指導していただけたら

と思いました。 
○ 時間も種目も限られて少し寂しく感じられまし

た。 
○ 金管バンドの演奏が聴きたいです。（華がある） 


